

COMENTARIOS

Carta abierta a nuevas autoridades

El pasado martes 20 de enero se dieron a conocer los nombres de los nuevos ministros que liderarán las diversas carteras, ante lo cual estimamos hacer diversas reflexiones e invitaciones a las nuevas autoridades de la región de Arica y Parinacota que asumirán desde el 11 de marzo.

Técnicos: En el marco de la nominación del gabinete regional y directores esperamos que sean personas idóneas, técnicas, con experiencia y conocimientos y no que asuman un cargo para llegar a aprender, porque no hay tiempo para eso, no hay tiempo para improvisar. Quienes lleguen deberán tener el liderazgo para concretar iniciativas en el corto, mediano y largo plazo, desacoplando iniciativas de los ciclos políticos.

Diálogo y Decisiones: En estos momentos debe primar el diálogo y vinculación con los diversos actores, entre los mismos públicos para una cooperación en conjunto, con privados y sociedad civil para ver sus necesidades junto con rescatar su visión, pero también debe existir un momento de valentía para tomar decisiones y liderarlas para avanzar, sobre todo en obras emblemáticas.

Proyectos: Hoy requerimos avanzar en la construcción de una planta de saladora que garantice el suministro de agua potable para toda la comunidad, ya que el consumo alcanza los 650 litros por segundo, aproximadamente, siendo la misma cifra de generación de la sanita-



“

Como Cámara Chilena de la Construcción siempre estaremos disponibles para apoyar a concretar una mejor región para todos”.

Juan Vásquez Manilla
Presidente CChC Arica

ria. Para construir más infraestructura, viviendas sociales, más hoteles, restaurantes y negocios se requiere contar con el vital elemento. A esto se suman otras iniciativas y pendientes que debemos apoyar, como el Plan Regulador Comunal, el tren urbano o el hospital en la zona norte, entre otras para así construir una región punjante para el centenario del tratado de paz y amistad de 2029.

Como Cámara Chilena de la Construcción siempre estaremos disponibles para apoyar a concretar una mejor región para todos.